

Un nouveau monument aux Morts pour la commune

Le Républicain Lorrain - 10 mai 2024 à 20:51 - Temps de lecture : 1 min



L'implantation du nouveau monument a fait l'unanimité.

Ce 8-Mai, le nouveau monument aux Morts a été fleuri pour la première fois par les enfants du conseil municipal des jeunes, les anciens combattants et le maire Pierre Tacconi, accompagné de Magaly Tonin, conseillère départementale, et Jean-Luc Perrin, maire de Bertrange. La cérémonie qui regroupait tous les corps constitués, était animée par la fanfare de Bertrange. Alliant l'ancienne statue avec une nouvelle sculpture réalisée par Sylvain Divo, elle reprend la plaque portant les noms des personnes de la commune décédées pendant les guerres. Elle a été implantée à l'angle de la nouvelle place en cours d'achèvement.